



COM26

Pour diffusion IMMÉDIATE

## La Ville de Châteauguay prend acte de la poursuite intentée par le Conseil mohawk de Kahnawà:ke

**Châteauguay, le 8 août 2024** – La Ville de Châteauguay prend acte de la poursuite récemment déposée par le Conseil mohawk de Kahnawà:ke (CMK) dont elle fait l'objet.

La Municipalité est à la fois surprise et déçue du processus entamé par le Conseil mohawk de Kahnawà:ke. Elle a toujours eu à cœur le maintien des bonnes relations avec la population voisine de Kahnawà:ke et espère que cette action n'affectera pas le dialogue et la collaboration entre les deux communautés.

La Ville en est présentement à examiner la requête déposée par le CMK et l'analyse est toujours en cours. Considérant le processus légal entrepris, la Ville n'émettra dans l'immédiat aucun autre commentaire dans le dossier.

- 30 -



COM26A

For **IMMEDIATE** Release

## **Ville de Châteauguay acknowledges the motion filed by the Mohawk Council of Kahnawà:ke**

**Châteauguay, August 8, 2024** – Ville de Châteauguay acknowledges the recent motion filed by the Mohawk Council of Kahnawà:ke (MCK) against the City.

The Municipality is both surprised and disappointed by the process initiated by the Mohawk Council of Kahnawà:ke. The City has always been committed to maintaining good relations with the neighboring community of Kahnawà:ke and hopes that this will not affect the dialogue and collaboration between the two communities.

The City is currently reviewing the request filed by the MCK, and the analysis process is still ongoing. Given the legal proceedings, the City will not make any further comments on the matter at this time.

- 30 -